

Penerbitan harian ini disebabkan Persekutuan "WASPADA" Media

Alamat Redaksi dan Tatausaha: P. Pasar P 126 - Medan - Tel. 590

WASPADA

Ketua Umum: MOHD. SAID

Harga etjeraan f 0.50 selembar Langg. f 10.- sebln. (ambil sendiri)

Iklan (advertentie) f 1.50 sebaris Sedikitnja 1 x min 5 baris = f 7.50

PENARIKAN TENTERA BELANDA HARUS MULAI DARI SEKARANG

Untuk mengembalikan ke-pertjajaan bangsa Indon.

TULIS F. J. GOEDHART DIDALAM MADJALLAH „PARAAT” Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Nederland

Berhubung desas-desus dari kalangan resmi Belanda, bahwa tentera Belanda buat selama 1 1/2 atau 2 tahun akan tetap tinggal di Indonesia...

Sudah barang tentu bukan berarti, bahwa jika tentera Belanda sudah tidak ada lagi di Indonesia...

Tidak ada pertentangan Rep.-BFO

MAKLUMAT BERSAMA

"Antara" Den Haag kabarkan, delegasi Republik dan BFO pada tanggal 15 September telah mengeluarkan maklumat bersama...

MR. KOSASIH MINTA DI ANGKAT DIJADI WKL PASUNDAN DI KMB "Antara" Bandung kabarkan, dengan perantaraan radio teleponi...

Surakarta, Banjumas, Pekalongan akan ditinggalkan tentera Bld?

Posposan hadapan dan patroli2 dari Tentera Belanda akan mulai lagi mengundurkan diri di Djawa, mungkin sekali sedikit hari lagi...

Tentera itu akan surut kira-kira ke garis perimeter (batas luar) yang dipegangnya sebelum Belanda menyerbu ke daerah pegunungan...

Keresidenan2 Surakarta, Banjumas dan Pekalongan di Djawa Tengah, dimana sering terjadi pertempuran2 sengit dengan gerilya...

Sumber Belanda itu mengatakan pemunduran itu bisa dilakukan berhubung dengan perkembangan kerjasama antara pasukan2 Belanda dengan Republik Indonesia.

(Kalangap militer Belanda di Den Haag tidak mau membenarkan atau membantah berita ini, kata Reuter dari sana).

rus mengakui bahwa selama ini sumber kekatjauan di Indonesia tak lain disebabkan karena adanya tentera Belanda disitu.

Selama tentera Belanda ada di Jogja maka siang malam orang mendengar tembakan dan terjadi pertempuran2. Ketika pemerintah Belanda memutuskan untuk menarik mundur tenteranya dari residensi Jogja kaum kolonial bertekad...

Tapi apa yang terjadi, ketika TNI masuk kota Jogja mengganti tentera Belanda yang ditarik mundur maka tidak terdengar lagi insiden maupun suara tembakan.

Bagi siapa yang sanggup melihat kejantanan perbandingan di Indonesia tidak akan heran karena selamanya ia insyaf bahwa rakyat umum berdiri dibelakang Republik.

Sebab itu penarikan tentera Belanda dari Indonesia sejepit mungkin atau setjara berangsur-angsur mulai sekarang berarti mempertjepat kembalinya keamanan dan ketenteraman di Indonesia.

"UP" kabarkan selanjutnya, bahwa bung Sutjipto pernah menjadi pemimpin gerilya laut, mengumumkan di Jogja akan diadakan kongres pelaut2 seluruh Indonesia.

Selanjutnya dikabarkan, Kongres ini dihadiri oleh 120 orang wakil2 kaum gerilya dari seluruh Indonesia.

Wakil Indonesia di KMB masih menentang hutang sesudah perang

Menurut opgave (daftar) paling belakang dari passiva (hutang) dan aktiva (harta) Indonesia kentara ada kelebihan 200 djuta guilder.

Dilapangan pertalian ekonomi dengan luar negeri KMB belum menemui aral besar.

Menurut yang didengar wartawan diplomatik Aneta adalah pendirian Belanda dalam soal pokok ini berdasarkan kepada tita2 baik agar 2 buah negeri tersebut mempertimbangkan kepentingan kedua belah pihak bila mengurus



(Karikatur Ramelan)

Kongres gerilya akan tuntutan penarikan tentera Belanda

DJONI tidak setuju KMB

Mohamad Djoni, ketua Partai Murba, yang mengambil inisiatif untuk mengadakan kongres gerilya yang akan dimulai hari Sabtu menerangkan pada hari Djum'at, bahwa kongres akan menuntut penarikan kembali tentera Belanda dari bekas daerah Republik dalam waktu 14 hari.

Kepada "UP" di Jogja, Djoni menerangkan, bahwa atjaranja adalah: a) reorganisasi semua organisasi yang tidak teratur menjadi satu kesatuan gerilya.

b) penarikan kembali pasukan Belanda dari daerah yang dikuasai Republik sebelum aksi militer kedua.

c) pengunduran tentera Belanda sebelum akhir tahun ini. d) pelaksanaan dikurangnya organisasi-organisasi yang tidak teratur oleh pemerintah Republik dan memasukkan mereka kedalam TNI.

e) jaminan sosial bagi pasukan gerilya oleh pemerintah Republik.

Djoni selanjutnya mengatakan, bahwa ia tidak menyetujui KMB, tapi tidak akan menjurkan pemerintah Republik agar pemerintah dapat berunding dengan Belanda dengan bebas.

"UP" kabarkan selanjutnya, bahwa bung Sutjipto pernah menjadi pemimpin gerilya laut, mengumumkan di Jogja akan diadakan kongres pelaut2 seluruh Indonesia.

Selanjutnya dikabarkan, Kongres ini dihadiri oleh 120 orang wakil2 kaum gerilya dari seluruh Indonesia.

Hongkong: Terbetik berita pada hari Djum'at bahwa delegasi Tiongkok di PBB pada Sidang Umum yang akan datang akan menuduh Rusia membantu komunis2 Tiongkok dalam pertempuran terhadap pasukan2 kuomintang.

Penjerahan kedaulatan harus selesai akhir tahun ini

KABINET REP. AKAN BERSIDANG TGL 19 SEPTEMBER

"Antara" Jogja kabarkan, pada tanggal 19 September yang akan datang kabinet Republik akan bersidang untuk mempelajari laporan KMB yang lebih lengkap yang dibawa koerier ke dua yang ditunggu kedatangannya hari ini, demikian wakil perdana menteri, Hamangku Buwono IX.

Laporan yang dibawa Daan Jahja hanya menggambarkan rundingan informal sehingga pemerintah masih perlu menunggu laporan yang lebih lengkap.

Mengenai penarikan tentera Belanda diterangkan beliau, seharusnya di kerjakan dari mulai sekarang.

Kesulitan Belanda ialah mengenai pengangkutan, tetapi sebenarnya harus dimulai sekarang menempatkan serdadu2nya dipelabuhan sehingga waktu penjerahan kedaulatan segera menninggalkan pantai Indonesia.

Penjerahan kedaulatan harus selesai akhir tahun ini, sebab Belanda terikat dengan djandji tidak sadja pada bangsa Indonesia djuga terhadap dunia internasional.

Dagang ATJEH-DJAWA sedang dirundingkan

Ir. Laoh pergi ke Kutaradja untuk persiapan pembukaan hubungan Atjeh - S. Timur

TIDAK DIKETAHUIJNJA TENTANG DIHENTIKAN USAHA REPUBLIK MEMBELI BARANG2 DARI PILIPINA

Dalam interju kita dengan Ir. Laoh, Menteri Pekerjaan Umum dan Perhubungan Republik, setibanya di Medan petang kemaren dari Djakarta dalam perdjalanannya menuju Kutaradja bersama dengan 9 orang pembantunya, beliau menerangkan bahwa beliau tidak mengetahui tentang berita UP dari Manila (batja dihalaman 2 - red. "Wsp.") yang menyatakan bahwa perwakilan Republik di Manila telah membisikkan bahwa mereka menghentikan usaha2 mengambil barang2 kelebihan dari Pemerintah Filipina se bagaimana di-angan2 semula buat mendapat kredit 1 djuta dollar.

Berita itu selanjutnya menerangkan bahwa Charles Thambu, konsul djenderal Indonesia di Manila mengatakan bahwa hal itu sudah batal sebab Republik Indonesia tidak sanggup mengadakan agunan atau membayar tunai untuk barang2 kelebihan yang sudah diasingkan menurut perdjandjian kredit yang di-angan2.

Beliau menyatakan selanjutnya bahwa menurut yang diketahuinya ialah bahasa perdjandjian yang diperbuat itu ada perdjandjian yang diberikan setjara persahabatan dan setjara "untuk waktu yang panjang" antara Filipina dengan Indonesia.

Menurut rantjangan sekembalinya dari Kutaradja beliau akan kembali menghadap Presiden dan dari Jogja terus ke Manila.

Ir. Laoh sebagai ketua panitia supply (dari delegasi Republik di Indonesia) berangkat dengan para pembantunya yang terdiri dari, Ir. Effendi Saleh dari djawatan kereta api, Dr. Hutagalung, Germania, Dr. Zain, Mr. Besar, Sunar Suraputera, Overste Askari dan Abimanju. Djuga turut 10 orang ahli2 dari pihak Belanda.

Dalam pertjakaan selanjutnya beliau menyatakan bahwa kedatangan beliau ke Kutaradja terutama urusan perbekalan, dan dari para pembantunya terjnta bahwa urusan perbekalan itu akan luas perkerjaannya, karena urusan perbekalan tentunya banyak mengenai soal pengangkutan, perhubungan (udara dan darat) dan P.T.T. antara Atjeh-S. Timur.

Kata beliau kedatangan beliau (lanjutan ke hal. 4 lajur 1)

Sidang himpunan Serekat sekerdja buruh Indonesia

Dari Jogja dikabarkan, bahwa sidang Himpunan Serekat Sekerdja Buruh Indonesia tanggal 14 September yang lalu telah dihadiri oleh 24 wakil2 pengurus besar serekat2 buruh yang tergabung dalamnya.

Telah diputuskan untuk mengusahakan pokok pendirian umum, massa organisasi buruh. Program usahanya, ialah pemben-tukan vakcentrale seluruh Indonesia, menjampaiakan putusan itu kepada segenap serekat buruh gabunganj; serekat buruh seluruh Indonesia diminta supaya mempertimbangkan dan mempergunakan pokok2 pendirian tersebut sebagai pedoman perdjangan sampai diadakan kongres pem-bentukan vakcentrale seluruh Indonesia.

Diputuskan djuga untuk membentuk panitia vakcentrale seluruh Indonesia, dikota-kota, daerah2 dan pusat. Pokok pendirian antara lain: serekat buruh bersifat umum dan bebas mempersatukan segenap kaum buruh, tidak membedakdakan djenis bangsa, pekerjaan, agama, aliran politik dan merupakan suatu bangunan yang demokratis.

Tudjuannya antara lain memperdjungkan keadilan dalam masyarakat yang dapat menjamin hak tiap manusia mendjabat perkerjaannya dan penghidupan yg lajak.

Selanjutnya dikabarkan, bahwa pimpinan Himpunan Serekat Sekerdja Buruh Indonesia merupakan sekretariat yang terbagi dari beberapa seksi, demikian "Antara".

PEDAGANG2 INDONESIA BERAPAT DI JOGJA

"Antara" Jogja kabarkan, 40 pedagang dan perusahaan di Jogja yang terkemuka telah mengadakan pertemuan pada hari Kamis malam dan telah mengambil keputusan untuk mengadakan konferensi ekonomi inter Indonesia di Jogja dengan mengundang kaum pedagang dan pengusaha bangsa Indonesia seluruh kepulauan.

Maksud: (1) Mengadakan seluruh pedagang dan pengusaha Indonesia kearah persatuan membantu usaha pemerintah nasional melakukan program ekonomi; (2) Memperkuat modal, pikiran, tenaga untuk menjelenggarakan segala usaha perdagangan perindustrian, bank dan pengangkutan modern; (3) Membantu materiell rentjana yang dapat per-studjungan permasjawatan inter Indonesia.

Konferensi masih akan ditentukan. Pertemuan itu dipimpin oleh Ramelan, wakil ketua Persatuan Tenaga Ekonomi dan pemilik pabrik teh. Menteri Kasimo menegakan sudah djadi kewadiban pedagang pengusaha membantu negara untuk mentjapai tingkat penghidupan yang lebih tinggi bagi rakyat.



Pertentangan azas tentang politik mata uang

Dalam hal politik mata-uang... Dalam hal politik mata-uang...

Achirnya mereka memberitahu... Achirnya mereka memberitahu...

Dari hal perselisihan paham... Dari hal perselisihan paham...

KONPERENSI MASJUMI DJAWA TIMUR DI SURABAJA

Dari pihak yang bersangkutan... Dari pihak yang bersangkutan...

- 1. Persiapan menggiatkan kema... 2. Perluja ditiap2 negara...

PAMPLET2 JANG DISEBAR-KAN DI DEN HAAG DIBE SELAH POLISI

Mengenai berita pamplet jang... Mengenai berita pamplet jang...

BANTUAN KEPADA TNI

Oleh Panitia Pembantu TNI di... Oleh Panitia Pembantu TNI di...

PORI SATU2NJA PERSATU AN OLAH-RAGA NASIONAL

Muktamar PORI di Bandung... Muktamar PORI di Bandung...

Semua usutan jang bermandat... Semua usutan jang bermandat...

Dengan suara bulat diputus... Dengan suara bulat diputus...

Pertandingan sepak bola jang... Pertandingan sepak bola jang...

Republik hentikan usaha beli barang2 dari Pilipina

Thambu tolak tawaran pindjaman dari orang2 partikolir

KATANJA MINAT REP. TJUMA BERNIAGA ANTARA PEMERINTAH DENGAN PEMERINTAH

"UP" Manila wartakan perwakilan... "UP" Manila wartakan perwakilan...

Charles Thambu, konsul-djenderal... Charles Thambu, konsul-djenderal...

Seorang pamong dari Kementerian... Seorang pamong dari Kementerian...

Prahoto, jeep, alat kawat-udara... Prahoto, jeep, alat kawat-udara...

Perundingan buat beroleh kredit... Perundingan buat beroleh kredit...

Bulan jang silam Maramis me... Bulan jang silam Maramis me...

Pengembalian Solo masih sulit

Kesunanan dan Mangkunegaran tetap menuntut

"Antara" dari Jogja kabarkan... "Antara" dari Jogja kabarkan...

Kabarnya djika akan ditarik... Kabarnya djika akan ditarik...

PORI SATU2NJA PERSATU AN OLAH-RAGA NASIONAL

Muktamar PORI di Bandung... Muktamar PORI di Bandung...

Semua usutan jang bermandat... Semua usutan jang bermandat...

Dengan suara bulat diputus... Dengan suara bulat diputus...

Pertandingan sepak bola jang... Pertandingan sepak bola jang...

KONSUL2 PILIPINA UNTUK INDONESIA MULAI BERANGKAT

"AP" kabarkan dari Manila... "AP" kabarkan dari Manila...

Selanjutnja dikabarkan... Selanjutnja dikabarkan...

Thambu telah memadjukan... Thambu telah memadjukan...

Jogja: Pada tanggal 17 Septem... Jogja: Pada tanggal 17 Septem...

Rep-BFO selesai menjusun rentjana undang2 dasar RIS

KOMISI TEKNIS TAK KERDJAKAN RENTJANA SEMULA

Menurut kabar jang didapat... Menurut kabar jang didapat...

Rentjana itu jang disusun... Rentjana itu jang disusun...

Dengan ini ternyata bahwa... Dengan ini ternyata bahwa...

Karena pekerjaan untuk... Karena pekerjaan untuk...

Komisinya akan berusaha... Komisinya akan berusaha...

Ontario: Seorang djurubitja... Ontario: Seorang djurubitja...

Mengenai kekatajan di Solo... Mengenai kekatajan di Solo...

Wakil2 Solo jang rapat... Wakil2 Solo jang rapat...

Kita menghendaki... Kita menghendaki...

Selanjutnja mereka menerang... Selanjutnja mereka menerang...

Menurut keterangan Pak Mu... Menurut keterangan Pak Mu...

Menurut keterangan Pak Mu... Menurut keterangan Pak Mu...

Menurut keterangan Pak Mu... Menurut keterangan Pak Mu...

Menurut keterangan Pak Mu... Menurut keterangan Pak Mu...

Menurut keterangan Pak Mu... Menurut keterangan Pak Mu...

Menurut keterangan Pak Mu... Menurut keterangan Pak Mu...

Menurut keterangan Pak Mu... Menurut keterangan Pak Mu...

ARIKS DAN DR. ANAS TI DAK DIAKUI SEBAGAI WAKIL RAKJAT

Presiden Sukarno telah meneri... Presiden Sukarno telah meneri...

Sementara itu Presiden djuga... Sementara itu Presiden djuga...

KONPERENSI TAMAN SISWA DARI DAERAH2 LUAR REP. DI DJAKARTA

Perguruan Taman Siswa seluru... Perguruan Taman Siswa seluru...

- 1) mendirikan taman guru... 2) meminta organisasi2 maha...

Perbedaan. B - werkers dapat... Perbedaan. B - werkers dapat...

Perbedaan. B - werkers dapat... Perbedaan. B - werkers dapat...

Perbedaan. B - werkers dapat... Perbedaan. B - werkers dapat...

Perbedaan. B - werkers dapat... Perbedaan. B - werkers dapat...

A.S. akan beli karet dan timah Indonesia

PENDJELASAN KE-RAGU2AN KONPERENSI KEUANGAN DI WASHINGTON

Dari Washington Aneta kabarkan... Dari Washington Aneta kabarkan...

A.S. menerangkan bahwa ber... A.S. menerangkan bahwa ber...

Kini pembesar2 Belanda di Wa... Kini pembesar2 Belanda di Wa...

Seorang djurubitja dari... Seorang djurubitja dari...

Mengenai kekatajan di Solo... Mengenai kekatajan di Solo...

Wakil2 Solo jang rapat... Wakil2 Solo jang rapat...

Kita menghendaki... Kita menghendaki...

Selanjutnja mereka menerang... Selanjutnja mereka menerang...

Menurut keterangan Pak Mu... Menurut keterangan Pak Mu...

Menurut keterangan Pak Mu... Menurut keterangan Pak Mu...

Menurut keterangan Pak Mu... Menurut keterangan Pak Mu...

Menurut keterangan Pak Mu... Menurut keterangan Pak Mu...



Disamping.....

KENJATAAN

Republik Indonesia sebagai... Republik Indonesia sebagai...

Ratu Juliana telah menerima... Ratu Juliana telah menerima...

Tegas benar, satu kenyataan... Tegas benar, satu kenyataan...

Siapa terasa boleh marah... Siapa terasa boleh marah...

DIA SAMA DIA

Pengurus IEV tjabang Suraba... Pengurus IEV tjabang Suraba...

Selanjutnja Pengurus Besar... Selanjutnja Pengurus Besar...

Ha! Ini baru marah, dia sama... Ha! Ini baru marah, dia sama...

PERBEDAAN

B - werkers dapat tjatu sigar... B - werkers dapat tjatu sigar...

A - werkers gadji ketjil, tidak... A - werkers gadji ketjil, tidak...

SI-RISUT

BAHASA RESMI INDIA: HINDUSTANI

"AFP" New Delhi kabarkan... "AFP" New Delhi kabarkan...

Selanjutnja oleh Balai diaku... Selanjutnja oleh Balai diaku...

Bonn: Presiden Djermania Ba... Bonn: Presiden Djermania Ba...

Berlin: Ketua dari Partai So... Berlin: Ketua dari Partai So...

Pada 15 September Dr. Ade... Pada 15 September Dr. Ade...

Menurut keterangan Pak Mu... Menurut keterangan Pak Mu...

Menurut keterangan Pak Mu... Menurut keterangan Pak Mu...

Menurut keterangan Pak Mu... Menurut keterangan Pak Mu...

Menurut keterangan Pak Mu... Menurut keterangan Pak Mu...

Menurut keterangan Pak Mu... Menurut keterangan Pak Mu...

Menurut keterangan Pak Mu... Menurut keterangan Pak Mu...

Menurut keterangan Pak Mu... Menurut keterangan Pak Mu...

KESAN2 DARI SUMATERA TIMUR SELATAN:

# Anasir2 liar sudah dibersihkan TNI

## Ceasefire dipatuhi

PEMERINTAHAN SIPIL REP. BERDJALAN DENGAN BAIK

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Aek Kanopan

"Djuruwarta "Waspada" dengan tjara kebetulan, telah dapat bertemu dengan A. Sjamsir Letnan TNI, jaitu Opsir staf Komando Troepen Sumatera Timur Selatan Kapten Manaf. Dan se belum aksi ke II beliau selaku Komandan Detasemen "CPM" ber kedudukan di Leidongbarat.

Dalam perjumpaan dengan beliau diperoleh beberapa keterangan antaranya:

Cease - fire. T.N.I. tjukup patuh dan menta ati tentang perintah Opsir atasan mengenai penghentian tembakan-tembakan yang disampaikan perantara salurannya. Sedjak berla ku perintah hentikan tembakan perhubungan lalu lintas tidak ada yang tertunggu walaupun Pos2 T.N.I. berada ditepi djalan raja. Motor2 jg melalui djalan raja tdk pernah lagi berkonpoi. Perhubungan lalu lintas bertambah ramai dengan adanya bus2 sewa dimasa akhir2 ini. Tegasnya tidak ada la gi tindakan atau pelanggaran cea se-fire.

Keadaan T.N.I. TNI telah djadi satu Komando dibawah penilikan Komandan Troepen Kapten Manaf. TNI su dah disiplin, patuh dan waspa da menerima perintah Opsir2 atasan menurut saluran. Tidak ada lagi anasir2 liar, segala2nya telah dibersihkan oleh TNI.

Pemerintah sipil. Roda pemerintah berdjalan dengan linjir dan baik, kian lama kian teratur, walaupun dengan serba alat sederhana, tapi berkat kerja sama yang sebaik2nja de ngan TNI, roda pemerintahan te tap berputar, disokong oleh rak jat dan rakjat tetap mentjintai. Demikian djuga Kepolisian dan Kehakiman.

Perbekalan TNI dapat diatur Pemerintah Militer dengan sem-purna serta keinsjafan rakjat.

Memperingati 17 Agustus. Ulang tahun ke IV dari Prokla masi Kemerdekaan, telah diraja-kan dan diperingati dengan tjara besar2an pada beberapa tempat di lereng2 gunung Bukit Barisan. Dan perajaan yang besar2an te lah berlangsung di Padang Mat-tinggi dibawah pimpinan sdr. R. Sjarif, antara pembijtara2 jaitu R. Sampurno, Luit. Sjamsul Suleiman, Dj. Tambunan, Pak Mardani, Chairuddin dan ibu Arpah. Dalam upatjara perajaan itu dihadiri kira-kira 3000 orang.

Ekonomi. Perekonomian rakjat berdjalan dengan baik, sama sekali da pat barsatu padu antara peme-rintah dan Tentera dan pereda-ran wang tetap berlaku wang Republik.

Perhubungan. Baik pemerintah ataupun T.N. I. tetap dapat berhubungan lang-sung dengan instansi atasan masing2 dan tetap dapat kontak da-ri satu tempat ketempat lain, bah-kan perhubungan ke Atjehpun ber djalan djuga.

Timur Pane. Atas pertanjaan mengenai Ti-mur Pane yang dulu terkenal da-lam gerakan L.P. (Legiun Peng-gempur) dan kemudian melebur

### UDJIAN DJURURAWAT DI SIANTAR

Pada tanggal 15 September 1949 di Rumah Sakit Umum Pe matangsiantar telah dilangsung kan ujian Djururawat. Examen Comissie terdiri dari tuan:

1. J.B.W. Steen arts dari Direc-teur D.V.G. Sumatera Timur,
2. Dr. A. Sofian Geneesheer Direc-teur Rumah Sakit Umum Medan,
3. Dr. St. P. Namora dari Rumah Sakit Umum P.Siantar,
4. Dr. R. Slamet Martodirdjo dari R.S. U-mum P.Siantar,
5. Zr. S. Chudde boom Directrice R.S. Umum Si-antar,
6. tn. Paul. Harahap Kepa la Djururawat.

Jang turut dalam ujian terse-but berdjumlah 8 orang. Jang lu-lus hanya 6 orang jaitu:

1. Djasim Damanik Melayu,
2. Kusen Sjariel,
3. Your Yurida Parsaoran Siregar,
4. Siti Alam Simandjuntak,
5. Gustaria Siman djuntak,
6. M.Dame Rabaja Sia haan.

Inilah jang pertama kali diada-kan Ujian Djururawat di Rumah Sakit Umum Pematangsiantar.

djadi Banteng, bahwa diketahui Timur Pane tidak ada mempunjai tentera lagi dan tidak ada mendja-lankan satu2 pengaruh terhadap TNI.

Segala gerombolan2 jang bersi fat liar sudah dibasmi, hanya seka rang jang ada TNI sadja lagi.

### CEASE FIRE BERDJALAN LANTJAR DI MUSI ILIR

Perundingan tentang pelaksa-naan perintah penghentian per-musuhan berdjalan lantjar di Musi Ilir, demikian dikabarkan "Antara" dari Palembang. Dalam pada itu Letnan Us-man dari TNI dan Major Char don dari pihak Belanda mengelu arkan maklumat bersama menge nai soal jang berhubungan de-ngan cease fire. Tentang daerah patroli belum dirundingkan.

Rakjat Sekaju menjambut ke-datangan anggota2 TNI dengan gembira dan ramah tamah menu rut tjara masing2.

### KERUGIAN TENTERA BELANDA

Dalam waktu mulai tanggal 28 Agustus sampai dengan 3 Sep-tember telah tewas sersan-majior J.F.H. Hoefs dari KL dan se-orang serdadu dari KNIL. Tidak ada jang hilang. Dari bataljon keamanan dalam waktu tersebut telah tewas seorang serdadu dari Barisan Pengawal Sumatera Ti-mur, demikian Aneta. Selanjutnja djawatan penera ngan angkatan laut Belanda me-ngumumkan, bahwa didalam ming-gu dari tgl 4 sehingga 10 Sep- tak menderita sesuatu kerugian.

### MISSI HADJI REPUBLIK

Harian "Nasional" mengaba-kan, bahwa Republik akan mengi rim misi Hadji lagi, jang diharap kan akan sampai di Mekah pada tanggal 24 September. Maksud daripada ini ialah untuk menga-dakan hubungan dengan negara2 Arab dan bangsa Indonesia jang ada disana. Djuga akan diper-tunjukkan hasil bumi dan alam Indonesia, dokumentasi menge-nai perjuangn dan pembangu-nan di Indonesia.

Kepada para anggota (pemegang polis) diha-rap memberikan alamat nja jang lengkap kekan-ter kita di Medan, de-ngan menjejutkan No-mor Polis. Untuk kete-rangan jang lebih lan-djut diharap tuan2 ber-hubungan langsung de-ngan Tjara Usaha tiap2 hari antara djam 10.00 dan 14.30.

IKLAN

### Chabar Gembira

Te lah lahir anak kami seorang la ki-laki pada hari Rebo djam 4 pa gi tanggal 14 September '49

### SJAMUEL

Ibu dan anak keadaan sehat wal afiat.

ajahnja MUHTAR THAHER RADIO SERVICE ANDALAS MEDAN

### Lembaga Budi

Oleh: HAMKA

Djika Tuan telah pu nja "Lembaga Hidup", tengkapantah dgn menjim-pan "Lembaga Budi", karangan Hamka djuga.

Kita harus duduk dalam masyarakat besar ini dgn budi je tinggi dan mulia, Kemakmuran kemanusiaan dapat ditjptakan.

### DIANTARA ISINJA :

Budi jang mulia — Sebab budi men-djadi rusak — Budi orang jang me-megang Pemerintahan — Budi jang mulia pada Radja — Budi orang jg membuka Perusahaan — Sifat Be-kerja — Budi jg mulia pada Sauda-gar — Pedoman menuruti djalan Budi.

Tjukup menarik SEBAB, jg mengupasnja HAMKA. Harga, f 6.50

Penerbit : Tjerdas TEBING TINGGI - Deli.

### MEMBELI DAN MENDJUAL :

Hasil Bumi, Katjang, Djagung dan lain-lain. MEMBELI DAN MENDJUAL: Seng lama, dan Mendjual Genteng baru. Keluaran dari Fabrik sendiri.

Silakanlah tuan2 datang berhubungn dengan alamat kita.

### TAU NAM

PRINSHENDRIKSTRAAT 148 Tel, 83 P. SIANTAR.

### Perubahan Besar RADIO-SERVICE "ANDALAS"

Smidstraat 5 — MEDAN. Tel: 408

Memperbaiki segala merk RADIO-MICROPHONE AMPLIFIER d.1.1. oleh Radio Monteur & Techniker b e r d i p l o m a serta berpenga laman lama.

PRAKTIS DAN TJEPAT.

### Karangan Bunga

Jang Indah Permai Kundjungilah

### "DELI" Toko Bunga Indonesia

Serdangweg 60 — Tel: 524

— MEDAN —

Pasarstr. 39 — Tel: 23

— K. DJAHE —

Stand Centrale Pasar MEDAN

Pengurus : M. BARUS

### "TELAGA"

HOOFDKANTOOR

Kesawan 27 — Tel: 2065

Bloemenhandel en Kramerijen

Rupa2 KAIN dan PELEKAT

BLIKKEN FABRIEK

C. Passar P 140 — Tel. 523

HOUTHANDEL

Bindjeiweg 47A — Tel. 492

Medan.

### Maklumat

DILANTJARKAN KEMBALI

Sudah sekian lama kita tidak membuka urusan commissie buat mendjualkan hasil-bumi dan membelikan barang2, maka sekara2s urusan itu kita buka kembali. Oleh sebab itu dimintak kepada se-kalian Tuan2 langganan dan saudagar2 dari segenap lapisan, ber-hubungan kembali dengan kita untuk mengirinkan hasil-bumi ke Singapore dan Djakarta untuk gidjualkan dan membelikan rupa2 barang dari sana.

Bersedia sebagai Agent buat mendjualkan segala matjam ba-rang2 dari segala tempat.

Mendjual dengan besar-besaran kementaj keluaran dari fabrik kita sendiri; Tjap Tangan dan Tjap Tang.

Comissie kita ambil enteng sekali.

Peraturan2 sangat menjenangkan.

Pergunakanlah kesempatan ini.

100% gerensi tidak mengetjewan.

Mintaklah keterangan jang lebih landjut.

Dengan hormat,

### N.V. Perseroan Dagang Tapanuli

— SIBOLGA —

Kantoor Pusat : SIBOLGA.  
Kantoor Tjambang : PADANG SIDEMPUNAN  
DJAKARTA, Sawah Besar 47.  
SINGAPORE, Malacca Street 11A.  
MEDAN, (masih didalam urusan).

Cursus Dagang "DUA-SAUDARA" D.J.D. JAPARIS 341 MEDAN

BOEKHOUDING STENOGRAFIE TYPEN

DIPERIKSA OLEH GURU BOEKHOUDER (M-LEKPORT FIAN) BERDIPLOMA dan BERPENGALAMAN. DELAUBAHAN DIDIPUN PADI - SIANG & SORI

STENOGRAFIE BAHASA-INDONESIA Mulai sekarang menerima murid2 baru untuk CURSUS STENO-INDONESIA, akan dimulai pada pertengahan bulan ini. MASUKKANLAH NAMA2 DARI SEKARANG.

### PERTJETAAN & TOKO BUKU "ASIA"

PUSAT PASAR No: 48 — MEDAN — TEL: No: 508

- SEDIA MENDJUAL DJUZ 'AMMA (KITAB ALIFBATA) DENGAN HARGA JANG MELAWAN
- TERIMA MENTJITAK ETIKET ROKOK
- TERIMA MEMBIKIN BUKU TULIS DAN BUKU KAS UNTUK KEPERLUAN SEKOLAH DAN KANTOR.

OPTICIAN

DAEED OPTICAL CO. Katja-mata

CANTONSTR. MUKA No. 5 — MEDAN

Persediaan : Lens dari batu tulen keluaran Europe dan America mutunja jang paling baik. Pekerjaan : Memakai Mesin - Electric untuk segala model Katja-Mata, metode halus dan rapi. System : Mendjual dengan harga jang pa-ling rendah. Berhubunganlah sekarang !!! Pasti memuaskan !!!

Agent2 buat Sumatra Barat:  
1) Djailana optician pasar Bukittinggi.  
2) Jailani optician pasar Batipuh 26 Padang.

TERIMA RESEP DARI DOCTOR

### Sudahkah tuan2 dan njonja2 ketahu! Bahajanja penjakit : SPHERMATOREA (SAKIT DJIRIAN)

Penjakit jang berbahaya guna keselamatan hidup manu-sia lahir bathin. Sebahnja penjakit DJIRIAN ini mula-nja ialah: Mengeluarkan Mani dengan tangan, djimah terlu-ri banjak, sakit Gonorrhoea (Syphilis), asjik membatja buku romans d.1.1. Menurut pendapatn Thabib B. Bagan Specialist Djirian, alamat2nja mengeluarkan air Mani seperti putih telur, waktu ket-ting atau sesudahnja, Lemah sjahwat, mani entjer, lekas keluar, kepala selalu pusing, tidur tidak njenjak, selalu mimpi mengelu-arkan mani, pikiran tidak menentu, tidak ada nafsu makan, pe-malas dan sebahajnja.

Laki2, perempuan jang dihinggap penjakit ini, hilang rasa kela-zatan dunia, seumur hidup tidak bisa mendapat turunan (anak), djika tidak lekas memintak pertolongan kepada thabib jang ahli mengobatnja.

Kita sanggup mengobatnja, ditanggung mudjarrab kita pu-nja obat, jang sudah terbukti. Surat pudjian banjak kita terima dari segala bangsa jang sudah sembuh dari penjakit Aambelen, Djirian, dll. Selamat Berpuasa ! dan Selamat Hari Raja !

Thabib MOHAMED RAWAL

No. 76 Luitenantsweg — Medan.

### Isaplah Cigaret merk "SEHAT" jang sudah terkenal dimana2

Terbikin dari tembako pilihan harum dan kwaliteit No 1

### HARGA SPECIAL

ETJERAN 1 BUNGKUS (20 BATANG)

Bungkus warna merah f 0.60

Bungkus warna blau f 0.65



Bisa dapat beli dimana-mana tempat

# Kemungkinan bantuan uang untuk T. Djauh

## Rentjana mentjegah perembesan komunis tidak berhasil

UP menerima kabar, bahwa Acheson, Bevin dan Schuman akan mengadakan perundingan tentang Timur Djauh pada hari Sabtu sesudah sidang Dewan Pakat Atlantik. Jang akan dibicarakan, ialah : kemungkinan pemberian bantuan uang kepada India, Pakistan dan Birma. Penghindaran penetrasi komunis diperbatasan Tiongkok di Asia Tenggara. Perdagangan dengan Tiongkok. Kemungkinan adanya perundingan perdamaian dengan Djepang.

Selanjutnya beberapa negara Eropah barat berpendapat, bahwa dengan adanya bantuan kepada In

### DAGANG ATJEH — DJAWA SEDANG DIRUNDINGKAN

(lanjutan dari hal. 1 ladjur 5)

itu urusan perbekalan umum tentunya mengenai TNI dan polisi serta rakjat, jang diwadjudkan oleh pasal 8 dari penghentian permusuhan kepada Republik.

Ketika ditanyakan bila benarkah akan adanya perhubungan KLM Medan—Kutaradja, beliau menyatakan bahwa dapat diharapkan secepat mungkin.

Djuga atas pertanyaan, beliau terangkan bahwa jika sudah tentu adanya hubungan Medan—Kutaradja maka akan diadakan rundingan pula kelak tentang soal mata uang.

Untuk urusan ke Kutaradja beliau terangkan bahwa mungkin sekali beliau hanya akan tinggal sehari saja disana.

Perihal dagang tukar (barter-trade) antara Atjeh dan Djawa beliau terangkan bahwa soal dagang itu kini sedang dirundingkan dengan pihak Belanda.

Atas pertanyaan apakah beliau tidak akan mengunjungi Sumatera Tengah, maka beliau mendjawab setelah selesai nanti dirundingkan tentang ekspor dan import tentang Sumatera seluruhnya maka beliau bermaksud mengadakan kunjungan ke Sumatera Tengah itu.

dia, Pakistan dan Birma itu akan mengurangi bantuan ECA kepada Eropah Barat dan berharap, bahwa Schuman akan dapat minta djaminan dari Acheson, supaya djangan sampai bantuan ECA dikurangi.

Menurut „UP” sumber jang mengetahui mengatakan, bahwa Ernest Bevin pertjaja penuh, bahwa kementerian luar negeri Amerika sudah dapat menjusun suatu politik untuk memungkinkan adanya bantuan ekonomi kepada India dan negara Asia lainnya, djikalau perdana menteri India-Nehru nanti tiba di Washington, jang kira-kira akan datang dalam bulan Oktober.

Orang mengatakan, bahwa Bevin puas Amerika menganggap perlu untuk melepaskan sebagian dari beban keuangan Inggris mengenai India dan Pakistan dan mungkin djuga mengenai negara Asia lainnya, hingga Inggris akan dapat mengadakan perundingan sendiri dengan negara2 ini.

Acheson dan Bevin tidak berhasil untuk mengadakan suatu rentjana konkrit untuk mentjegah perembesan komunisme dari Tiongkok ke Asia Tenggara, soal ini akan menjadi pokok pembicaraan antara kedua ahli negara itu. Selama perundingan Pakat Atlantik belum berdjalan lanjut, adalah sangat prematur untuk memikirkikan tentang suatu Pakat Pasifik.

# Wakil golongan ketjil mendongkol

## Karena komisi pusat tidak mau mendengar suaranya tentang Irian

„Kami sangat terkedjut karena alinea terakhir mengenai Irian dalam jawaban dari komisi pusat sebagai membalas surat kami jang berisikan soal2 jang menurut pendapat kami mengenai kepentingan golongan ketjil, dan tentang hal2 mana kami ingin supaya didengar. Dji ka adapun satu pokok jang mengenai golongan ketjil maka pokok itu adalah Irian. Bahwa orang tidak bersedia mengakuinya dan bahwa soal ini harus diserahkan kepada sub-komisi ketata negaraan adalah menjedihkan. Tentu akan diketahuhi betapa dalamnya perasaan2 golongan ketjil terhadap Irian.

Kami begitu selalu mendengar suara perasaan dari berbagai pihak2 harus dihormati, akan tetapi kenapa sesekali tidak dapat dihormati perasaan kami”, demikian diterangkan oleh Blaauw kepada Aneta, ketika ia mendengar putusan dari Komisi Pusat jang dinamakannya mengetjewan.

Dia menerangkan bahwa pada konperensi Medja Bundar antara Inggris dan India golongan2 ketjil di anggap sebagai diwakili dengan penuh kehormatan. Mereka mendapat kesempatan penuh memajukan pandangan. Kenapa sekali ini negeri Belanda tidak mengambil tjontoh jang diberikan Inggris itu? Selain memo tentang KMB djuga peraturan tertibnya mengatakan bahwa golongan2 ketjil akan didengarkan disegala soal jang mengenai dirinya. Ketika menjusun masalah jang kami kemukakan maka Komisi Pusat beranggapan, bahwa ada masalah2 jang „terutama” tidaklah merupakan satu masalah golongan ketjil, akan tetapi bagi segala warga penjing dan selanjutnya bahwa ada masalah jang menurut ayat 8 dari peraturan tertib mengenai kepentingan golongan ketjil sedemikian rupa.

Tidak sadja dr. van Royen djuga Mr. Rum djuga peraturan tertib tidak memperdulikannya, sehingga ini

menjadi pembatasan2, jang telah diambil oleh Komisi Pusat, hal mana bertentangan dengan persetujuan an diatas dan peraturan tertib, dan mereka tidak berhak sedemikian.

Kalaupun orang tidak hiraukan kata2 ini, akan tetapi kami tetap beranggapan, bahwa kami harus didengar mengenai ketiga puluh pasal tsbt. Djuga Blaauw mengatakan, bahwa penghormatan kepada keper-tajaan dan kebudayaan segala golongan penduduk di RIS mendjadi pokok jang mengenai segala golongan ketjil djuga pelajaran bebas dan nukaran dari satu agama ke-lain2 agama demikian pula pengadjaran kepada golongan2 ketjil.

Blaauw menduga dengan demiki-an Komisi Pusat mendemonstrasikan bahwa apa jang disusunnja tidak berguna.

Selanjutnya ia menyatakan bahwa modal besar Belanda didalam komisi keuangan dan ekonomi dari delegasi diwakili dengan baik, akan tetapi golongan ketjil tidak sedemikian, sehingga ia mengatakan tentang perwakilan satu pihak. Verbroom menamakan satu pertentangan jang menjaktikan jang modal besar mempunyai segala keleluasaan memindahkan hartanya akan tetapi para pekerdja tidak bisa berbuat sedemikian.

### PERINGATAN 4 TAHUN DEWAN PERTIMBANGAN AGUNG

Dewan Pertimbangan Agung di Jogja akan mengadakan pertemuan ts. 24 September jad. ini untuk memperingati genap 4 tahun usia Dewan tsb. Dalam pertemuan jang akan dilangsungkan ditempat kediaman Presiden Sukarno itu akan dia-dakan pula sidang istimewa dewan tsb.

### MEMPERBAIKI KESILAPAN

Sekretariat P.B.Front Nasional Sumatera Timur minta kita menjarkan sebagai berikut :  
Dalam berita tentang Konperensi ke-II Front Nasional Sumatera Timur turut tersiar tentang djalannya rapat2 tertutup, jang seharusnya tidak perlu disebarkan. Hal ini adalah satu kesilapan.  
Oleh karena itu, siaran jang mengenai bagian rapat2 tertutup (rapat tertutup pertama dan kedua) itu, harus dianggap tidak ada (tidak tertulis). Atas kesilapan tersebut Sekretariat P.B.Front Nasional minta dimaafkan.

### IKLAN

## BERSEDIA

Candidaat — Notaris  
H. SOETAN PANE PA-ROEHOEM,  
OUDEMARKTSTRAAT  
No. 28 Tel. 1501 dan WILHELMINASTRAAT 10 MEDAN.  
Bersedia MEMBELI dan MEN-DJUAL tanah Concessie, tanah Erfpacht dan Rumah-Rumah.

## Gudang Rotan

Mendjual: Rotan Segi, Rotan Benang, Rotan Buluh, Rotan Tjintjin, dan Rotan Getah (bulat).  
Membeli kulit terap.  
Bikinlah perhubungan tentu memuaskan.  
Menunggu dengan hormat.

**ISMAIL HAMID**  
Pusat Pasar Loed 4. Medan

## H.M. Sima & Co Handel Mij.

CENTRALE PASER 97 TEL: 274 — MEDAN  
Mendjual barang2 makanan dalam blik dan minuman2 dalam botol, keluaran Indonesia dan Eropah.  
Ber-matjam2 piring makan, gelas stoffes, mangkok dan lain2.  
Djuga BOLA LAMPU merk PHILIPS:  
10 w f 0,75 40 w f 1,10  
15 w f 0,80 60 w f 1,25  
25 w f 0,85 75 w f 1,40  
100 w f 1,50  
Selamat datang berbelanja. Terima kasih,  
SIMATOEPAANG.

**MOON APOTHEEK**  
HAKKA STR. NO. 2. TEL. 1828. MEDAN

**MENERIMA**  
SEGALA  
RECEPT-RECEPT DOKTER  
SEDIA  
PATENT MEDICYNEN-TOILET ARTIKELLEN dan VERBANDSTOFFEN.

### SUDAH DEKAT: Hari-Raja - Aidil Adha.

1. Masanja berkorban bagi segenap kaum Muslimin dan Muslimat.  
2. Penjembelihan: Lembu Kibas dan Kambing untuk ber-'abdi kehadertan Tuhan dan menjamu Fakir-Miskin dan Anak Yatim.  
SABDA NABI BESAR S.A.W.  
Barang siapa ada kemampuan (keluasan) maka ia tidak mau menjembelih QORBAN, djanganlah ia mendekati kami bersembahjang ini!  
Madjlis A.M.J.P. sanggup menguruskan SIAPA jang akan BERQORBAN. Serahkanlah!  
P. UMUM  
Pusat Pasar 79 Medan.

PERSEDIAAN :  
Ke Pemeliharaan Anak2 Yatim Pulu Brajan :  
1. Keputrian Perbaungan.  
2. Keputrian Sei, Kerah Medan.  
Membawa djamaan.

Pendapatan baru jang mengagumkan (zonder operatie) !!!  
Buat pertama kali datang di Indonesia

## Obat Ketjantikan „BEAUTY”

Apakah Nona2, Njonja2 dan Tuan2 punya paras kulit-muka mempujial tanda VLEK? TAL-LALER (andeng2) menonjol sebesar KATJANG, atau TOH sebesar BIDJI-ASEM? Pemandangan djadi kurang memuaskan dalam pergaulan-umum. Ada djuga serupa Tal-laler-SIAL tumbuhnya ditempat jang tidak kelihatan, jang membawa rupa2: Kesusahan, Kesedihan, Berat-djodo dsb., nja dapat dibikin hilang zonder merasa sakit, dalam 7 hari akan terlepas dari tempatnja dan tidak bisa timbul pula!  
1 flacon á f 10,—; kirim postwissel f 11,— franco pembeli.  
Hoofdagent untuk seluruh Indonesia:

**FIRMA**  
**„LIE & ZONEN”**  
KALIFAHAPOWEG 16 — BANDUNG.

### Berhubunganlah dengan :

**SOENG SIN FOEK**  
Toko Batik & Commission-Agents

Kita mempujial tjukup persediaan dari bermatjam-matjam kain Batik dari JOGJA, SOLO DAN PEKALONGAN tjarak manis dan harga pantas.  
Selalu menjenjangkan kepada sipembeli.  
Sekali bikin perhubungan tetap memuaskan.  
Membeli dan mendjual tanah2, rumah2 dll.

**Markstraat Telefoon 1278**  
Gang Pasar Ikan Lama 56, MEDAN.

Pentjitaak :  
„Perjitakan Indonesia” Medan.  
Isinja diluar tanggungan Pentjitaak

Inna Lillahi wainna ilaihi radji'un.

Telah berpulang ke Rachmatullah Ta'ala anak dan saudara kami :

## Husin bin Abu

dirumah adiknya Djin Pertjaj Medan pada hari Isnin tanggal 12/9-1949.

Diharap supaya tuan2 dan sanak saudara sudi memaafkan akan kesalahan beliau serta kami mengutjapkan banjak terima kasih atas pertolongan tuan2 dan sanak saudara, mu-dah2an Allah akan membalas nja.

Kami jang berdukatjita:

- Ibah, ibunya Medan
- Saadah, adiknya Medan
- M. Nazar, iparnya Medan
- Gani, pamannya Bireuen
- Saonah, kakaknya Kutaradja
- M. Joenes, abangnya Langsa
- Batjak Joeseof Peureula
- Arbi, kakaknya Langsa

## Akan terbit :

# ALMANAK MASEHI 1950

Pada akhir bulan Oktober 1949 OPLAAG TERBATAS

Isi, roman dan tjara menjusun Almanak Masehi 1950 akan lebih menarik dari jang sudah-sudah. Bentuknja sangat indah.  
Selain dari pada karangan2 jang ditulis oleh Pemimpin2 Djema'at Ummat Keristen, akan disediakan pula teks-teks untuk dibatja dan diretjungkan setiap hari.  
Almanak itu akan memuat pula kesan2 berupa gambar-gambar (cliehe's) mengenai Geredja di Indonesia dan demikian pula diluar Negeri.  
Tebalnja Almanak itu k.l. 365 pagina (muka) dengan omslag jang sangat indah.  
Didalam Almanak itu terdapat pula Kalender harian dan bulanan.  
Harga sebuah, termasuk ongkos2 kirimnja dengan pesawat udara f 5,— (lima rupiah).  
Pesanan harus dilakukan beserta uangnja dan pesanan 10 buah atau lebih, dapat potongan 10%.  
Ditjari Agen2 (pendjual2) dimana-mana tempat. Untuk agen2 diberikan korting 15%.

Aturlah pesanan kepada  
Panitya Almanak Masehi 1950  
dr. Tuan J. K. Panggobean  
Djl. Surabaya-Timur 3 — Djakarta

Panitya Penjusun dan Penerima  
Almanak Masehi 1950  
Djl. Surabaya Timur 3 — Djakarta

**TJERITA HANG TUAH**

Digambar dan disusun oleh :  
**RAMELAN**  
Jang sudah lalu :  
Radja Melaka turun tachtalalu pergi mengembara jg kemudian gaib. Dia digantikan oleh puterinja. Bendaharapun pergi berchalwat di Tandjung Kelong. Laksamana berchalwat di Tandjung Djugara. Ia tidak mati. Kabarnja djadi waliullah.

DATANG PERENGGI BERDAGANG MELAKA. DISELINJA TANAH BELUAS KULIT KAMBING JANG KE MUDIAN DIDJADIKAN TALI, UNTUK MEMBUAT BENTENG. DENGAN TALI KULIT KAMBING ITU DIDAPAT TANAH JELUAS

SETELAH SELESA BENTENG MAKA DISERANG NJA MALAKA KEDANG ORANG ENAKTIDUR. DAPATLAH MELAKA DIBUT PERENGGI!

PUTERI G.LIDANGPUN PERGI KE HUTAN? KEMUDIAN DIRADJAKANORANGDITANAH BATAK

TUN KADIMANAK LAKSAMANA DAN TUNAMAT ANA' BENDAHARA  
MENGUM PULKAN RAJAT, BERBUAT NEGERI DI DJOHOR